

## **Protokoll 14.11.2024**

Luzie Reitler ist nicht da und wird von Mamakanny Souare vertreten. Sie eröffnet um 20:04 Uhr die Sitzung.

### **TOP 1: Protokoll**

Periklis Daflos schreibt das Protokoll.

Das letzte Protokoll von Lilly Fischer vom 5.11 war sehr gut (und kreativ), allerdings fehlt noch der Anhang mit der Liste der Sonderbeauftragten. Das Protokoll kann deswegen noch nicht angenommen werden.

### **TOP 2: FK**

Joel Albrecht war nicht auf der letzten FK und ist auch nicht anwesend in der Sitzung. Luc Augustin berichtet ersatzweise.

Der SHK-Rat sucht Kandidierende für den Januar zur Wahl, auch WHK's sind eingeladen sich zu bewerben. Eine Neuerung: Bei erfolgreicher Kandidatur gibt es 3 Stunden Freistellung pro Woche. Bei Interesse an Kandidatur bei [shk-rat@listen.uni-bonn.de](mailto:shk-rat@listen.uni-bonn.de) melden. Kandidaten werden dringend benötigt, da es nicht unüblich ist keinen Fachbereichs-Kandidaten zu haben.

Es wird einen Austausch mit dem AStA zur Hochschulgesetznovelle geben, am 27.11. um 18 Uhr im Seminarraum 3+4 im Hörsaalzentrum (Campus Poppelsdorf). Sehr wichtig, da der AStA der Uni Bonn praktisch die alleinige Stellungnahme der Studierendenschaft in NRW im Gesetzgebungsprozess übernimmt.

Das Fachschaftenreferat nimmt am 20.11 an einem „Peer-Review“ für das Vielfalt-Gestalten-Zertifikat teil. Input zu Gleichstellungsthemen in der Hochschule ist erwünscht, gerne bei Luc zu dem Thema melden.

In SP- und FK-Ausschüssen gibt es weiterhin (viele) freie Plätze. Bei Interesse bei Luc melden.

Fynn Scigala geht zur nächsten FK.

### **TOP 3: Bericht des Vorstandes**

Das Programm für die Berlin-Fahrt in der nächsten Woche wurde veröffentlicht. Da viele Fachschaftler mit dabei sind, findet die Sitzung nächste Woche am Dienstag und nicht am Donnerstag statt.

Es können über eine Google-Docs Liste (Link auf Discord) noch Pullis & T-Shirts bestellt werden. Deadline ist nächste Woche Dienstag (19.11.).

Lukas Schick hat heute eine neue Richtlinie für Werbung hochgeladen. Der Vorstand hatte sich dazu in der letzten Woche ausführlich Gedanken gemacht. Grundsätzlich werden weiterhin Posts/Infos von der Uni Bonn und dem Fachbereich verbreitet. Studentische Initiativen müssen aber in Zukunft anfragen. Danach werden die Zulässigkeitskriterien (siehe Richtliniendokument) überprüft und anschließend wird das Anliegen der Initiative auf Discord geteilt, damit dann in der darauffolgenden Sitzung ein Meinungsbild der Fachschaft eingeholt werden kann. Letztendlich entscheidet dann der Vorstand über die Verteilung der Werbung einer jeden Initiative. Bei Anregungen kann man sich gerne an Mamakanny Souare wenden.

#### **TOP 4: Bericht der Referate und Sonderbeauftragten**

##### **Ersti-Referat:**

Die Ersti-Fahrt startet morgen, es gab insgesamt 42 Anmeldungen. Eventuell gibt es noch ein paar Last-Minute-Plätze, bei Interesse melden.

##### **Event-Referat:**

Das Running Dinner ist sehr gut gelaufen.

Der Spieleabend ist auch sehr gut gelaufen. Laut Zählungen der Physiker gab es insgesamt ca. 200 Teilnehmer. Generell ist der Spieleabend eine gute Idee, da er zur Vernetzung unter den Fachbereichen führt. Nächstes Semester wird es deswegen voraussichtlich wieder einen Spieleabend geben. Die Planung dazu soll etwas früher anfangen als bei diesem Mal.

##### **Studienorganisation- Referat:**

Nichts neues.

##### **Party-Referat:**

Die nächste Party findet am 12.12 statt. Davor gibt es ein sehr straffes Programm: Um 18:15 findet die Tutoren-Preisverleihung statt, es wäre schön wenn ein paar Fachschaftler dabei wären. Anschließend ist um 19 Uhr die Fachschaftssitzung und danach gibt es einen Glühweinausschank. Das Dozenten-Battle findet voraussichtlich statt, Prof. Hakenes hat bereits zugesagt. Dafür werden noch Leute benötigt, bei Interesse an das Party-Referat wenden. Die Plakate für die Party (diesmal im DIN-A3-Format) werden bald aufgehängt. Es werden noch sehr dringend Personen für die Planung der Bootsparty mit den Juristen Ende Mai/Anfang Juni 2025 gesucht. Bei Interesse bis zur nächsten Sitzung an das Party-Referat wenden.

##### **Öffentlichkeitsarbeit-Referat:**

Weiterhin großes Problem mit Spam-Accounts in den Bachelor-WhatsApp-Gruppen. Ursprung ist das Verteilen des Einladungs-Links auf Social Media und auf der Website. Jetzt werden die Gruppeneinstellungen so geändert, dass Gruppen-Admins neue Gruppenmitglieder bestätigen müssen.

##### **Master-Referat:**

Die Wohnheimsituation der internationalen Master-Studierenden hat sich merklich verbessert, inzwischen haben fast alle Bewerber einen Wohnheimplatz.

Das Referat hatte gestern (13.11) ein kleines Referats-Essen, bei dem die Positionen zur neuen Master-Prüfungsordnung besprochen wurden. Die Ergebnisse werden demnächst zusammengefasst. Anschließend wird das Gespräch mit Katrin Dohrn (Studiengangsentwicklung am Fachbereich) gesucht. Der neue Termin für das Auftaktmeeting der Taskforce neue Master-Prüfungsordnung ist gerade in der Terminfindungsphase.

**Sonderbeauftragte:**

Die Sonderbeauftragten für Awareness, Sponsoring und Nachhaltigkeit sind nicht anwesend. Es wird weiterhin ein neuer Sonderbeauftragter für Satzungen und Ordnungen gesucht.

**TOP 5: Sonstiges**

Die Fachschafts-Weihnachtsfeier ist weiterhin für den 6.12. geplant.

Das Staatswissenschaftliche Seminar ist derzeit sehr voll, vor allem durch die hohe Anzahl an Juristen. Falls sich die Situation nicht verbessern sollte und VWL-Studierende z.B. während der Klausurenphase keinen Platz mehr auf Grund der Anzahl an Juristen im Seminar bekommen, könnte eine temporäre Studiengangs-Kontrolle am Eingang sinnvoll sein. Hierzu gibt es allerdings kein eindeutiges Meinungsbild. Mamakanny Souare wird sich mit der Bibliotheksleitung (Petra Störring) hierzu in Verbindung setzen.

Mamakanny Souare schließt die Sitzung um 20:33.